

## 朝礼 校長講話（5月21日）

今日はこのあと、陸上部の壮行会も予定されていますので、短くお話をします。

まず、2年生・3年生の子たちに報告があります。先々週、1年生が美浜へオリエンテーション合宿に出かけました。そこで、新しいクラスや新しい学年の仲間づくりをねらいとして、さまざまな活動をしっかり行ってきました。1年生の皆さんには解散式で話しましたが、こういう行事は日々の積み重ねだと思います。毎日、学校でしていることが行事の場でも出るし、行事でできたことはその後の学校生活でも出していかなければなりません。反対に行事でうまくできずに課題となったことは、新たな課題としてできるよう努力をしていかなければなりません。

1年生と同じように、2年生も3年生も大きな行事を控えています。2年生は職場体験学習が、3年生は修学旅行が来月あり、もうその計画・準備も最終段階に来ていると聞いています。それぞれの学年の行事が、よりよいものになるよう、毎日の生活を意識して過ごしてください。

そして、それは体調管理もそうです。ここ数日は、蒸し暑い日があったかと思えば、この週末のように涼しいというよりは肌寒い日もあり、体調を崩している子が多くいると聞いています。特にもどしたりする子も多くいます。せっかく楽しみにしている大切な行事も、体調が十分でなければ目的を達成することができません。ぜひ、一人一人が体調管理を十分に気をつけてそれに臨んでほしいと思います。